

4835

FREI CONTINUA MINTIENDO

Eduardo Frei ha hecho uso de una cadena nacional de emisoras para criticar de manera insidiosa e hipócrita, al Gobierno de la Unidad Popular.

El Sr. Frei ha roto su silencio, sin duda desesperado por el apoyo mayoritario que el Gobierno Popular ha ganado entre la gran masa de trabajadores.

Durante la campaña electoral de 1964, el Sr. Frei prometió al pueblo una mal llamada "revolución en libertad", la que una vez elegido Presidente de la República no cumplió. Ahora, cuando el Gobierno de los trabajadores comienza, por fin, a realizar los cambios que Chile tanto necesita, el Sr. Frei se considera con derecho a MENTIR acerca de las intenciones del Gobierno Popular y, una vez más, recurre a la deleznable campaña del terror.

LO QUE EL SR. FREI PROMETIO	LO QUE EL SR. FREI HIZO
1) Detener la inflación en 3 años	1968: 27,9 alza costo de la vida 1969: 29,3 alza costo de la vida 1970: 34,9 alza costo de la vida
2) Elevar la tasa de crecimiento económico en un 5 por ciento.	1968: 1 por ciento 1969: 2,9 por ciento 1970 0 por ciento (estimación)
3) 100.000 propietarios agrícolas en seis años.	5.176 teóricos propietarios agrícolas
4) Construir 60.000 casas definitivas anuales, o sea, 360.000 en seis años.	Según el Sr. Frei: 280.000 Según cifras oficiales: 240.000
5) Aumentar la producción de cobre a 1.000.000 de toneladas.	1964: 528.000 toneladas 1970: 535.000 toneladas

LA INSIDIA DE FREI

El discurso del Sr. Frei destila insidia, odio, resentimiento y envidia, que nacen de pretender olvidar:

Que engañó al pueblo, porque no realizó la revolución que le prometió...

Que gobernó para la derecha y que masacró a los trabajadores en El Salvador, Puerto Montt, Puente Alto, Los Cristales y calles de Santiago.

QUE la "revolución en libertad" se farréó 2.000.000.000 de dólares de sobreprecio del cobre y aumentó el endeudamiento externo...

QUE, su Gobierno creó una burocracia monstruosa, de miles de asesores con sueldos millonarios...

QUE los viajes fastuosos del Sr. Frei y de sus funcionarios de Gobierno al extranjero, no fueron de ninguna utilidad para el país...

QUE, la Democracia Cristiana y el Sr. Frei, entraron al Gobierno sin tener nada y terminaron dueños de todos los medios de comunicación del país. Con ellos atacan ahora al Gobierno de la Unidad Popular...

QUE durante su Gobierno se realizaron los más grandes negociados de la historia del país: Negociados de las monedas de oro y plata... del Banco del Estado... de Empart... de ECA... del Metropolitano... de la Remodelación San Borja... de los buses Pegaso... del salitre... del barco metalero... de la nacionalización pactada con Anaconda, etc.

QUE fue incapaz de romper la dependencia política y económica de Chile y de establecer relaciones con aquéllos países que no obedecen a la voz del imperialismo...

QUE mantuvo a las Fuerzas Armadas en una aflictiva situación económica y sin participación en las grandes tareas nacionales, lo que desencadenó la dramática toma del Regimiento Tacna.

LAS DOS CARAS DE FREI

El Sr. Frei siempre ha sostenido que es anticapitalista, pero defiende y sirve al capitalismo...

El Sr. Frei dice ser antimperialista, pero defiende y sirve al imperialismo...

El Sr. Frei se dice antiderechista, pero fue elegido Presidente con el concurso de la derecha, gobernó para la derecha y es el actual líder de la derecha.

En resumen, el Sr. Frei es CAPITALISTA, IMPERIALISTA y DERECHISTA.

¿HASTA CUANDO SIGUE EL SR. FREI CON SUS DOS CARAS?

EL SR. FREI SIGUE ENCABEZANDO LA CAMPAÑA DEL TERROR

La propia convicción del Sr. Frei de que la derecha se está quedando definitivamente sola, le llevan a continuar la campaña del terror, para tratar de presionar electoralmente a los trabajadores.

El Sr. Frei pretende asustar al pueblo con la disolución del Congreso por el Gobierno Popular, olvidando que él propició esta iniciativa en su gobierno.

Se opone a un probable plebiscito, que él mismo trató de realizar.

Pretende atemorizar con supuestos atentados y atropellos del Gobierno Popular y olvida que en su propio gobierno se asesinó a trabajadores y estudiantes, a Luis Merly y nada menos que a un general de la República: René Schneider, víctima de una conspiración de la derecha.

¿POR QUE FREI SIGUE MINTIENDO?

PORQUE SABE QUE EL PUEBLO DESENMASCARARÁ DEFINITIVAMENTE A SUS ENEMIGOS.

PORQUE LA DERECHA SE QUEDARÁ DEFINITIVAMENTE SOLA EL 4 DE ABRIL.

PORQUE EL PUEBLO APOYA AL GOBIERNO POPULAR DEL PRESIDENTE ALLENDE.

PORQUE CHILE VOTA POR LOS CANDIDATOS DEL PARTIDO SOCIALISTA.



PARTIDO SOCIALISTA

VOTE POR LA LISTA "A" EN TODA LA PATRIA!